

Fecha 25.04.2019	Sección Economía	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

Gruma reporta menores ganancias

Gruma reportó una disminución de sus ganancias de 20 por ciento, al obtener mil 29 millones de pesos en el primer trimestre de 2019, respecto al mismo periodo del año anterior. La baja se debió especialmente a mayores gastos de venta y administración, así como a mayores gastos financieros, explicó la firma.

La empresa mexicana, una de las productoras más grandes de harina de maíz y tortillas a nivel mundial, informó que en volumen sus ventas aumentaron uno por ciento, respecto al primer trimestre del año pasado, a 985 mil

toneladas, impulsado por sus mercados en Europa, Estados Unidos y Centroamérica. En términos monetarios, las ventas netas crecieron 6 por ciento anual, a 18 mil 579 millones de pesos, debido al crecimiento en volumen y mayores precios promedio en Estados Unidos; crecimiento en volumen en Centroamérica, así como al efecto de la debilidad del peso, explicó la empresa en un comunicado. La firma con sede en Monterrey, indicó que los impuestos a la utilidad fueron de 596 millones de pesos, es decir, uno por ciento menos que en el primer trimestre de 2018, debido a mayores pérdidas en algunos negocios no rentables.

De la Redacción

